



www.mg.co.id

Arsenal Berjuang Kejar Tiket Eropa

LONDON (IM) - Arsenal masih punya peluang untuk tampil di kompetisi Eropa usai menang dramatis atas Crystal Palace. The Gunners bakal mengejar tiket itu dengan mengerahkan segala kemampuan. Arsenal mengalahkan tuan rumah Crystal Palace, dalam lanjutan Liga Inggris di Selhurst Park, Kamis (20/5) dinihari WIB. Unggul lebih dulu melalui Nicolas Pepe, Arsenal lantas kebobolan oleh Christian Benteke.

Skor 1-1 tampak akan bertahan sampai laga usai, sampai kemudian dua gol di masa injury time tercipta. Gabriel Martinelli membawa Arsenal kembali unggul di menit ke-91, disusul gol pengunci kemenangan dari Pepe empat menit berselang.

Manajer Arsenal, Mikel Arteta tentu saja sangat senang dengan hasil itu. Namun ia mengaku ada rasa gugup dan panik dari timnya pada babak kedua. "Saat kami kehilangan kontrol dan mulai membuang bola dan panik. Kami membiarkan mereka memainkan umpan panjang, korne,

tendangan bebas, dan melawan Palace, itu berbahaya. Kami dalam masalah," kata Arteta kepada BBC.

Tapi serangkaian perubahan yang dilakukan Arteta pada akhirnya membuahkan hasil. "Kami menemukan sebuah cara untuk menang. Untuk sebagian besar jalannya laga, kami mengontrol sepenuhnya dan bermain sesuai keinginan. Kami memperbaiki situasi dengan peluang-peluang kami dan Gabby berhasil mencetak gol yang sangat penting. Anda selalu punya harapan. Kami mengambil risiko dengan susunan pemain kami," ujarnya.

Kemenangan ini mengangkat Arsenal ke posisi sembilan dengan 58 poin dari 37 laga, satu poin dari Tottenham Hotspur dan Everton di posisi 7-8. Sudah tak bisa lolos ke Liga Europa, Arsenal masih bisa mengejar tiket UEFA Conference League dengan posisi tujuh. "Kami akan berjuang sam terakhir, kami punya kans," kata Pepe di situs klub. vdp

Ar-
ence
finis
terus
pai hari
masih

Madrid Tetap Yakin Raih Trofi

MADRID (IM) - Real Madrid harus bersaing dengan Atletico Madrid untuk meraih juara Liga Spanyol atau La Liga musim ini. El Real di posisi kedua mengumpulkan 81 poin, terputus dua angka dari Los Rojiblancos yang saat ini memuncaki klasemen.

Bek kiri Madrid, Marcelo masih yakin timnya bakal mampu menjadi juara. Meski untuk meraih gelar itu, mereka masih harus bergantung pada hasil Atletico Madrid.

Pada pekan terakhir Atletico bakal bertanding dengan Real Valladolid. Sementara, Madrid akan menjamu Villarreal di Estadio Alfredo Di Stefano.

Situasi ini membuat Madrid harus menang atas Villarreal sembari berharap Atletico tersandung oleh Valladolid untuk menjadi juara. Jika Madrid menang dan Atletico imbang, El Real tetap bakal meraih gelar meski poin kedua tim sama 84.

Ini terjadi karena Madrid unggul head to head. Mereka menang 3-0 atas Atletico di kandang dan imbang 1-1 dalam laga di Wanda Metropolitano.

"Kami masih bisa memenangkan La Liga

meski itu tidak bergantung sepenuhnya pada kami. Kami tahu apa yang harus kami lakukan. Kami mencapai akhir musim dengan peluang untuk memenangkan gelar. Kami harus memiliki kepercayaan diri karena kami masih bisa menangkannya," ujar Marcelo dalam acara Escuela Universitaria Real Madrid Universidad Europea.

Madrid unggul head to head, karena mereka menang 3-0 atas Atletico di kandang dan imbang 1-1 dalam laga di Wanda Metropolitano. "Pokoknya kami harus bermain sesuai kemampuan kami dan meraih kemenangan. Liga musim ini sangat seru dan ketat hingga penghujung musim. Kami tinggal menyisakan satu harapan dan ketidaksihan lain selain menang. Kalau pun Atletico juga menang, yah itulah sepak bola," kata Marcelo. vdp

Ar-
ence
finis
terus
pai hari
masih

MARCELO
Pemain Real Madrid



Trofi Coppa Italia ke-14 bagi Juventus

Kemenangan ini menjadi gelar Coppa Italia ke-14 bagi Juventus, terbanyak sepanjang sejarah. Sedangkan bagi Atalanta, jadi runner-up kedua kalinya dalam tiga tahun.

REGGIO NELL'EMILIA (IM) - Juventus berhasil menjuarai Coppa Italia 2020/21 usai menjuarai Atalanta di laga final Coppa Italia. Dalam laga di Stadion Mapei - Citta del Tricolore, Kamis (20/5) dinihari WIB itu, Bianconeri menang 2-1.

Dejan Kulusevski membawa Juventus unggul di menit ke-31, namun Ruslan Malinovsky membuat skor menjadi imbang di menit ke-41. Federico Chiesa keluar sebagai pahlawan lewat golnya di menit ke-73.

Kemenangan ini menjadi gelar Coppa Italia ke-14 bagi Juventus, terbanyak sepanjang sejarah. Sedangkan bagi Atalanta, mereka harus puas menjadi runner-up kedua kalinya dalam tiga tahun.

Pelatih Juventus, Andrea Pirlo mendapatkan kado ulang tahun yang sangat spesial. Ia merayakan hari lahirnya yang ke-42 pada 19 Mei 2021. Pada

malam harinya waktu Italia, pria ber julukan L'architetto itu harus memimpin Juventus di laga final Coppa Italia.

Itu sekaligus menjadi momen pertama Pirlo menjalani laga sebagai pelatih Juventus di depan suporter. Dia sebelumnya menyandang status sebagai pelatih pada situasi pandemi korona, yang membuat suporter dilarang hadir.

"Ini adalah pertandingan yang luar biasa dengan dua tim hebat yang berjuang dari awal hingga akhir. Laya untuk final dan juga untuk para suporter yang luar biasa ini, jadi kami senang bisa memberi mereka malam yang luar biasa," kata Pirlo kepada RAI Sport.

Juventus di bawah arahan Pirlo menjalani musim yang sulit. Tersingkir di 16 besar Liga Champions dan sampai saat ini masih di posisi kelima klasemen Liga Italia. "Kami in-

gin menang, membawa pulang trofi ini, meski bukan musim yang positif. Kami kembali bersama, menyadari bahwa ini adalah tujuan yang penting. Kami mengalahkan tim-tim hebat di semifinal dan final, jadi Juventus pantas mendapatkan trofi ini," kata Pirlo.

Federico Chiesa menyebut raihannya sebagai pencapaian luar biasa. Apalagi, Juventus menjalani banyak momen naik turun bersama Pirlo di musim ini.

Juventus saat ini terancam tak lolos ke Liga Champions musim depan. Mereka mengumpulkan 75 poin hasil 37 kali bermain, berjarak 1 angka dari Napoli di posisi keempat.

"Sungguh luar biasa untuk semua orang. Untuk mereka yang menderita dalam beberapa bulan terakhir. Kami para pemain dilindungi, tapi ada orang di luar sana yang kesulitan dan menderita. Ini merupakan ganjaran dari usaha pada bulan-bulan sulit," kata Chiesa di RAI Sport.

Bagi Chiesa, raihannya gelar juara Coppa Italia ini menjadi raihannya trofi kedua. Sebelumnya, pemain 23 tahun itu mampu memenangi Piala Super Italia 2020.

Catatan unik dibuat Gianluigi Buffon. Ia berhasil meraihnya dengan dua generasi Chiesa yang berbeda. Dan gelar ini menjadi yang keenam bagi Buffon sepanjang kariernya, menyamai torehan Roberto Mancini yang juga meraih enam trofi Coppa Italia semasa bermain.

Sekawaktu Buffon meraih gelar Coppa Italia pertama pada 1999 di usia 21 tahun, ia masih berseragam Parma. Saat itu, lini depan Gialloblu diisi oleh Enrico Chiesa. Keduanya berhasil mengantarkan Parma unggul atas Fiorentina di final.

Kini di usia yang sudah 43 tahun, Buffon menjadi rekan setim bagi Federico Chiesa, yang merupakan anak dari Enrico. Sekawaktu Parma juara pada 1999, Chiesa junior belum genap berusia dua tahun. Berbeda dengan ayahnya, Federico Chiesa mampu mencetak gol di laga final.

Usai laga, Federico Chiesa pun membeberkan percakapannya dengan Buffon sebelum pertandingan. "Sebelum laga, saya bilang kepada Gigi, 'kamu sudah memenangi banyak trofi, tapi yang ini (Coppa Italia) kamu pernah meraihnya bersama ayah saya. Sekarang

kamu juga bisa meraihnya bersama saya. Dia seorang legenda, dia akan selalu dirindukan di sini.'" kata Chiesa kepada RAI Sport.

Sementara pelatih Atalanta, Gian Piero Gasperini, menegaskan bahwa timnya meninggalkan final Coppa Italia 2020-2021 tetap dengan rasa bangga, meski gagal merebut gelar juara. Sebab, Atalanta dinilai telah bekerja sangat keras dalam partai final tersebut.

"Laga final yang sulit, ketat, dimainkan dengan baik oleh kedua tim dengan tempo yang kuat. Kami tidak beruntung dalam insiden yang menentukan, terutama gol pertama yang merupakan anak dari Enrico. Sekawaktu Parma juara pada 1999, Chiesa junior belum genap berusia dua tahun. Berbeda dengan ayahnya, Federico Chiesa mampu mencetak gol di laga final.

Usai laga, Federico Chiesa pun membeberkan percakapannya dengan Buffon sebelum pertandingan. "Sebelum laga, saya bilang kepada Gigi, 'kamu sudah memenangi banyak trofi, tapi yang ini (Coppa Italia) kamu pernah meraihnya bersama ayah saya. Sekarang

Atletico Ingin Pulangkan Griezmann

MADRID (IM) - Performa Antoine Griezmann bersama Barcelona jauh dari harapan manajemen klub dan fans. Padahal Griezmann pernah menjadi pujaan di Atletico Madrid.

Presiden Atletico Madrid, Enrique Cerezo menyimpang keinginan membawa pulang Griezmann ke Wanda Metropolitano. Ia begitu mengagumi pria asal Prancis ini.

Penyerang asal Prancis ini mampu membuat 133 gol dari 257 penampilan saat berseragam Los Rojiblancos pada rentang 2014-2019. Torehannya tersebut turut membantu Atletico meraih satu gelar Liga Europa. Namun kebersamaan Griezmann dan Atletico harus berakhir pada musim panas 2019, karena sang pemain memilih hengkang ke Barcelona.

Cerezo bahkan tak menutup kemungkinan untuk memboyong pemain kelahiran Macon kembali ke Wanda Metropolitano. "Setiap tim pasti tergila-gila memiliki Griezmann. Dia

pemain yang luar biasa dan saya berharap mendapatkannya kembali. Namun, saya rasa Barcelona tidak ingin menjualnya. Dia mengalami musim yang luar biasa di sini dan berkembang di Atletico," ujar Cerezo dikutip dari Football Espana.

Jika Griezmann kembali ke Atletico, Los Colchoneros bakal memiliki trio lini depan terbilang menjanjikan. Griezmann bakal berkolaborasi dengan Joao Felix dan Luis Suarez.

Cerezo tampaknya punya keinginan untuk mewujudkan trio tersebut. Hal ini karena Cerezo

juga menegaskan takkan melepas Joao Felix dalam waktu dekat, meski penampilan bintang muda asal Portugal ini banyak disorot.

Felix yang didatangkan dari Benfica senilai 127 Euro pada musim lalu. Hanya saja sejauh ini ia dinilai belum mampu memenuhi ekspektasi yang dibebankan kepadanya. Felix musim ini cuma mengemas tujuh gol dan enam assist di Liga Spanyol. vdp



ANTOINE GRIEZMANN
Pemain Barcelona

Perjuangan Tottenham Semakin Berat

LONDON (IM) - Misi Tottenham Hotspur lolos ke Eropa kembali tersendat. Adalah Aston Villa yang memberikan hasil negatif tersebut pada laga yang berlangsung di Tottenham Hotspur Stadium, Kamis (20/5) dinihari WIB. Spurs menyerah 1-2.

Mendapat dukungan 10 ribu penonton Tottenham sebenarnya memulai laga dengan baik saat unggul 1-0 di menit kedelapan lewat Steven Bergwijn. Tapi, dua kesalahan yang dilakukan Sergio Reguilon membuat Tottenham harus kebobolan dua gol. Pertama Reguilon menjebol jala sendiri di menit ke-20 sebelum dia membiarkan bola direbut pemain Villa di pertahanan sendiri dan membuat Ollie Watkins bikin gol di menit ke-39.

The Lilywhites pun harus berjuang mati-matian di pekan terakhir. "Kami mencetak gol bagus, tapi kami menghadahi mereka dua gol. Ketika Anda membiarkan dua gol seperti itu dicetak, maka akan sangat sulit mengubah pertandingan. Saya sangat kecewa. Kami tidak ingin menuntaskan musim seperti ini di de-

pan fans," ujar manajer interim Ryan Mason seperti dikutip BBC Sport.

Kekalahan ini jelas menyulitkan langkah Tottenham menuju Liga Europa 2020/2021. Sebab, Tottenham harus turun ke peringkat ketujuh dengan 59 poin, kalah tiga poin dari West Ham United, lalu sama dengan Everton, dan cuma unggul satu angka dari Arsenal di posisi kesembilan.

Dengan satu laga tersisa, maka Tottenham Hotspur harus saling sikut dengan Leicester di King Power Stadium, Minggu (23/5) malam WIB besok, untuk mendapatkan tiket ke Liga Europa.

Sebab, Leicester juga butuh kemenangan demi menjaga peluang lolos ke Liga Champions musim depan. Leicester bersaing dengan Chelsea dan Liverpool untuk memperebutkan dua slot empat besar tersisa. vdp

SERGIO REGUILON
Pemain Tottenham Hotspur

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlunya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1416. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpd@dinamika.net.id

MARATHON BET

SERGIO REGUILON
Pemain Tottenham Hotspur